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本报讯（记
者 张慧）11月 20
日，杜子端同志
个人档案资料捐
赠仪式在市档案
馆举行。市人大
常委会原副主任
范福临作为家属
代表，向市档案
馆捐赠杜子端个
人档案资料，市
档案馆馆长袁红
霞代表市档案馆
接受捐赠并向杜
子端家属代表颁
发捐赠证书。

杜子端是鄄
城县后杜庄人，
也是在冀鲁豫边
区革命根据地历
练成长起来的优
秀领导干部，新
中国成立后曾任
原轻工业部副部
长，原农业部党
组成员、副部长
等职务。在长期
的革命与社会主
义建设事业中，
杜 子 端 对 党 忠
诚、对事业高度
负责，认真学习、
扎实工作，形成
了大量的档案资
料。这次捐赠的
档案包含工作笔
记 390册，图书、
剪报 106册，以及《平原战士报》《华北解
放军报》、个人证书、往来信件、照片
等。这些饱含记忆的珍贵档案，记录了
杜子端一生的革命历程，见证了新中国
建立和发展的历史变迁，蕴含了丰富的
精神内涵，体现了杜子端勤奋好学、政
治敏锐，善于思索、勇于创新，简朴节
约、清廉从政的优良作风。

在抗震救灾、抗洪抢险现场，总会看到
他的身影；在机关企事业单位、学校、社区
安全宣讲台上，总能听到他响亮的声音；在
人大代表联络站，总能看到他认真接待来
访群众……他就是市人大代表、东明县越
野救援大队队长史洪安。

从第一次亲历抢险，到快速成长为一
名带领一支专业救援队伍的公益救援“先
行者”，史洪安不畏艰难，屡次冲锋在抢险
救灾第一线，是队员们心中最可靠的“队
长”，他把铮铮誓言化为干事创业的不竭动
力。

为何要投入公益救援事业？面对记者
的提问，史洪安说：“我觉得这不仅是一种
选择和使命，更是一种社会责任与担当。
我们挽救的不仅是生命，更是无数家庭的
希望。每一次救援都是与时间的赛跑，争
做守护生命的一束光，就是我选择公益事
业的最终意义。”

史洪安组建越野救援大队以来，时刻
牢记义务救援团体的责任。当选为市人大
代表后，更是想方设法为服务社会作出应
有的贡献。他组织队员学习应急救护知
识，捐助贫困家庭资助困难儿童，关爱孤寡

独居老人。每年高考期间为考生免费提供
接送、饮用水、面包以及防暑用品等服务，
免费救援事故车辆等，切实发挥着人大代
表的先锋模范作用，做群众背后默默支持
的守护人。

2021年，河南特大水灾，史洪安闻讯立
即组织 70名队员驾驶救援车，自带救援艇
和矿泉水、方便面等物资奔赴河南参与抗
洪救灾抢险救援。救援期间，他和队员们
先后在郑州、新乡等地搜救出被困人员 600
余人。2023年，他又带领 30余名队员携带
4艘铁皮船、发动机、急救包、救生衣等救援
物资赶至河北涿州，来不及休息便立即加
入众多救援力量中去，帮助当地群众运输
物质，解救被困群众，经过几天救援，共解
救被困群众 500余人。

在经历一次又一次惊心动魄的救援
后，一位朋友问史洪安，救援的最高境界是
什么？他不假思索地说：“救援的最高境界
是没有救援。”这正是“防”大于“救”的意义，
而减少伤亡的最好办法就是做好应急救护
及防灾避险知识普及。史洪安说：“人民选
我当代表，我当代表为人民，我一定把自己
所学的知识更好地普及给大家，提高大家

的安全意识。”
作为一名市人大代表，史洪安认真履

行代表职务，努力发挥人大代表应有的作
用。他严格按照“当代表、尽职责、作贡献”
的原则，认真为人民办事，与百姓保持密切
联系。

当选为市人大代表后，他积极反映群
众关切，提出了推进菏泽市中小学游泳课
进校园的建议，希望可以让孩子们掌握自
救本领，多一项生存技能。今年 7月份，史
洪安带领队员来到黄河岸边开展暑期防溺
水安全进校园公开课，通过实际行动和亲
身示范的方式为师生们讲解防溺水知识。
史洪安说：“作为人大代表，作为一名公益
人，就要把群众的呼声作为第一信号，把群
众的需求作为第一选择。”

“青山无言水无声，玉汝于成显本
色”。“作为市人大代表，我必须站在最前
线，作为救援队长，我必须是最后一道防
线。自己不会忘记人大代表的责任和担
当，不会忘记志愿初心和救援使命，在平凡
的岗位上发光发热，为构建和谐社会贡献
力量。”史洪安说。

文/图 记者 孔博

本报讯（记者 王瑞荣）小案件，大民
生。每一件看似微小的案件，都关乎着人
民群众最关心、最直接、最现实的利益问
题。近年来，曹县人民法院在处理各类案
件时，始终秉持“小案事不小，小案不小办”
的工作理念，用实际行动诠释了司法人文关
怀和社会价值，让群众在每一个司法案件中
感受到公平正义。

2023年 11月 4日，曹县人民法院审
理了一起案件，被告徐某某故意毁损原告
张某某种植的小麦青苗，价值约 639元。
虽然案件标的额不大，但法官康兴全并没
有因此轻视，他通过电话与被告耐心沟
通，最终使被告态度缓和，并同意立即赔
偿原告损失。这起“小案”的成功办理，不
仅维护了原告的合法权益，更彰显了司法
的人文关怀。

除了维护群众利益，曹县人民法院还
通过“小案”传递法治正能量。2024年 3

月 12日，曹县人民法院公开审理了一起专
门针对老年人实施诈骗的案件。在审理
过程中，法院依法判处被告人刑罚，并向
广大群众发出警示，提醒老年人提高警
惕，避免上当受骗。这一判决不仅彰显了法
律的威严，更传递了社会正能量，增强了人
民群众的法治观念。

“小案不小办”，意味着在审判实践
中，每一个案件都应得到同样的重视和公
正的审理。曹县人民法院深入践行这一
理念，始终把群众利益放在首位。他们通
过快速解决案件，彰显了法院对群众权益
的高度重视，也体现了司法为民、公正司
法的宗旨。

下一步，曹县人民法院将继续以真诚
的态度为群众服务，努力办好每一件“小
案”，守护好“大民生”，以实际行动践行司
法为民的承诺，让人民群众在每一个司法案
件中都能感受到公平正义的温暖阳光。

1、出车前
（1）车厢内不得有与所装货物性质相

抵触的残留物。
（2）夏季运输应检查并保证瓶体遮

阳、瓶体冷水喷淋降温设施等安全有效。
2、运输中
（1）运输中，低温液化气体的瓶体及

设备受损、真空度遭破坏时，驾驶人员、押
运人员应站在上风处操作，打开放空阀泄
压，注意防止灼伤。一旦出现紧急情况，
驾驶人员应将车辆转移到距火源较远的
地方。

（2）压缩气体遇燃烧、爆炸等险情时，
应向气瓶大量浇水使其冷却，并及时将气
瓶移出危险区域。

（3）从火场上救出的气瓶，应及时通
知有关技术部门另做处理，不可擅自继续
运输。

（4）发现气瓶泄漏时，应确认拧紧阀
门，并根据气体性质做好相应的人身防护：

①施救人员应戴上防毒面具，站在上
风处抢救。

②易燃、助燃气体气瓶泄漏时，严禁
靠近火种。

③有毒气体气瓶泄漏时，应迅速将所
装载车辆转移到空旷安全处。

（5）除另有限运规定外，当运输过程
中瓶内气体的温度高于 40℃时，应对瓶体
实施遮阳、冷却喷淋降温等措施。

3、装卸时
（1）装卸人员应根据所装气体的性质

穿戴好防护用品，必要时戴好防毒面具。
用起重机装卸大型气瓶或气瓶集装架
（格）时，应戴好安全帽。

（2）装车时要拧紧瓶帽，注意保护气
瓶阀门，防止撞坏。车下人员须待车上人

员将气瓶放置妥当后，才能继续往车上装
瓶。在同一车厢内不准有两人以上同时
单独往车上装瓶。

（3）气瓶应尽量采用直立运输，直立
气瓶高出栏板部分不得大于气瓶高度的
1/4。不允许纵向水平装载气瓶。水平放
置的气瓶均应横向平放，瓶口朝向应统
一；水平放置最上层气瓶不得超过车厢栏
板高度。

（4）妥善固定瓶体，防止气瓶窜动、滚
动，保证装载平衡。

（5）卸车时，要在气瓶落地点铺上铅
垫或橡皮垫；应逐个卸车，严禁溜放。

（6）装卸作业时，不要把阀门对准人
身，注意防止气瓶安全帽脱落，气瓶应直
立转动，不准脱手滚瓶或传接，气瓶直立
放置时应稳妥牢靠。

（7）装运大型气瓶（盛装净重0.5吨以上
的）或气瓶集装架（格）时，气瓶与气瓶、集装
架与集装架之间需填牢填充物，在厢栏板
与气瓶空隙处应有固定支撑物，并用紧绳
器紧固，严防气瓶滚动，重瓶不准多层装载。

（8）装卸有毒气体时，应预先采取相
应的防毒措施。

（9）装货时，漏气气瓶、严重损坏瓶
（报废瓶）、异型瓶不准装车。收回漏气气
瓶时，漏气气瓶应装在车厢的后部，不得
靠近驾驶室。

本报讯（记者 孙涛）11月 21日至 22
日，全省军休机构规范化建设管理推进活
动在郓城县举办。省退役军人事务厅副
厅长金刚芹，副市长刘连栋出席活动。
省、市、县三级部分军休工作者共 80余人
参加活动。

会议强调，军休机构是做好服务管理
工作的重要基础和支撑，要切实把军休机
构规范化建设管理作为一项重要任务来

抓，不断探索实践优质服务保障理念，总
结推行有效管理方法手段，在完善机构用
房、优化工作力量、扩大服务供给、培塑专
业能力、引导作用发挥、加强党的建设等
方面持续用力，推动全省军休服务管理工
作再上新台阶。

期间，全体人员观摩了郓城县军休所
规范化建设管理现场，我市 9个相关单位
作典型发言。

本报讯（通讯员 新华 海强）冬季是
一氧化碳中毒易发高发期，为确保广大群
众安全温暖过冬，近日，省应急厅驻单县
第一书记及选调生积极行动，多措并举开
展防范一氧化碳中毒宣传活动。

省应急厅驻单县第一书记及选调生
积极参与单县杨楼镇、黄岗镇 8个行政村
开展的“敲窗行动”及入户排查，对重点人
群实行网格化管理无缝隙覆盖。通过村
应急广播、悬挂宣传条幅、发放明白纸、赠

送 2025年“三合一”宣传挂历等群众喜闻
乐见、易于接受的方式，普及一氧化碳危
害、常见原因、中毒表现、急救措施等安全
常识，共发放科普扑克牌 4000余副，明白
纸 10000余张，宣传彩页 7000余份，“ 三
合一”宣传挂历 5000余张。积极协调各方
资金，为所在的 8个行政村的五保户、困难
户及燃煤炉取暖户共计 2000余户群众免
费安装一氧化碳报警仪，受到群众的赞誉
和好评。

11月 19日，在曹县郑庄街道
欣盛医疗器械有限公司生产车
间，工人在赶制订单。据悉，该企
业是一家集生产、销售于一体的
现代化综合性高科技企业，主要
生产医用纱布、绷带等医用产品，
并销往全国各地。近年来，郑庄
街道全力抓好招商引资工作，做
大增量，做优存量，铸牢高质量发
展的坚实基础，充分利用现有的
建设用地，在已入驻的和生医疗、
车载导航仪两项目基础上，加快
产业集聚，千方百计壮大产业集
群，全力打造具有战略性和全局
性的产业园区，助力镇域经济高
质量发展。

记者 毛慎沛 摄

因为牡丹，王连岗的父亲当年差点跟
他断绝父子关系。那时候，家里人说他傻，
周围人说他憨，可他硬咬着牙撑了下来。
不为外撼，不以物移，王连岗的“金石可
缕”，一刀刀雕刻出了如今的菏泽牡丹产业
标杆企业——康普生物科技有限公司。

“我的那件‘傻事’要从 2002年说起。”
11月 18日，在总经理办公室，王连岗戏谑
道。

那一年，王连岗做了一个重大决定：
“我要下海。”最初家里人也不以为意，分配
到银行下属的一家酒店干了 6年财务，王连
岗的能力、经验、人脉都有了不小提升，下
海经商多赚些钱也不错。

可很快他们就笑不出来了。当家人知
道王连岗是要从事牡丹行业时，全都追问：

“做啥？下地种牡丹花吗？”王连岗连连摆
手，一脸正色道：“做牡丹研发，牡丹科技，
牡丹产业。”

牡丹还有高科技？家里人一头雾水。
在那个年代，牡丹留给人们的印象只有每
年花开花落 20天，更别说高科技了。“当时，

最富科技含量的牡丹产品就是用花瓣泡的
牡丹酒。”当年做过的一份市场调查，让王
连岗哭笑不得，也更坚定了他做牡丹科研
的决心。“我认为牡丹产品深加工的前景是
很广阔的。”王连岗说。安抚好家人，王连
岗就开始招兵买马研发牡丹产品。

从零开始，山高路险。2004年，一份合
作伙伴的研究报告让王连岗犹如抓住了

“救命稻草”。“我与北京工商大学教授王昌
涛合作，通过对牡丹籽检测，发现含有丰富
的营养物质，不饱和脂肪酸占到 90%以上，
还有丰富的酚类、维生素类等，我当时就像
发现金矿一样，随即确定了牡丹产品的研究
方向——开发牡丹籽油。”王连岗回忆道。

只投入没回报，资金耗净的王连岗开
始“打工”贴补牡丹研发。凭能力经验，王
连岗应聘到外地一家酒店担任高管职务。

“零几年的时候，我的年薪就达到了 30万
元-50万元。不过，父母妻儿没跟我享上一
点福，工资除了留下自己和家人的生活费，
剩下的全部投入到了牡丹研发中。”面对妻
子的含泪无言、父亲的横眉怒目，王连岗至

今依然满怀愧疚。
10年间，300万元砸进去了，愣是没见

一分“回头钱”。“断绝父子关系。”这也是王
连岗父亲为了儿子、为了这个家说的一句
狠话。“2008年，第一批牡丹籽油其实已经
生产出来了，但人们都不认识、不认可，非
说是地沟油，有毒。”当王连岗拿着第一批
牡丹籽油跑遍各大商超时，市场的反馈让
他灰头土脸。

更让他遭受打击的是，牡丹籽油作为
新事物，国家食品名录、国家新资源食品名
录都没有。“也就是说国家不允许其进入市
场销售。”讲述起那个时期，王连岗抽烟的
手仍微微发抖，但他并没有放弃，“因为这
个产品绝对是好的，是有前景的，甚至可以
成为镌刻菏泽符号的标志性产品。”

行到水穷处，坐看云起时。2011年的
一天，当得知牡丹籽油获批新资源食品时，
王连岗激动得一夜未眠：“天亮了！建厂、
量产、铺货……”2012年，菏泽市康普生物
科技有限公司正式成立，注册了“麟源”商
标，成为国内第一批专门产销牡丹籽油及

牡丹相关产品的企业。6月份正式投产，到
年底，康普生物的销售额就达到了 300万
元。

从开始研发到进入市场，王连岗坚持
了整整 10年，也几乎无回报地投入了 10
年。

如今的康普生物，年销售额超过 2000
万元，拥有 10余个国家专利，研发出特色食
品、日用品、护肤品三大系列 70余款牡丹产
品，在全国范围推广种植牡丹两万多亩，在
北京建起 4个牡丹观赏园。

牡丹深加工产品，面世不过 12年时间，
被世人熟知更是只有短短几年。但之前，
早就有一批批老牡丹人，或为了理想，或为
了情怀，为之奋斗了整个青春。也正因如
此，牡丹产业才会在菏泽“花开满市”，由

“富贵之花”变成“富民之花”“兴城之花”。
“正是牡丹魂、牡丹骨，才造就了我这

个牡丹人。”在王连岗心中，牡丹富贵不能
淫、贫贱不能移、威武不能屈的精神，是他
一直秉承并奉行的。

记者 马源劭

11 月 20 日，
在牡丹区沙土镇
菏泽海兰德食品
有限公司数字化
生 产 车 间 ，工 人
正 在 分 选 瓜 子 。
近 年 来 ，当 地 政
府立足农副食品
加 工 产 业 基 础 ，
不断拉长农产品
产业链条，推动农
副食品加工业发
展壮大。目前，全
镇现有省级农业
龙头企业 4家，市
级以上高新技术
企业 4家，形成了
果蔬、肉类、面点、
预制菜 4 大门类
600 余 个 农 产 品
加工品种，年产值
达70亿元。
记者 李若生 摄

应急率先响应 救援冲锋在前
—— 记市人大代表史洪安

牡丹魂 牡丹骨 牡丹人
—— 访康普生物科技有限公司总经理王连岗

曹县人民法院：重视小案办理 守护群众切身利益
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压缩气体和液化气体的运输、装卸要求

省应急厅驻单县第一书记及选调生

开展防范一氧化碳中毒宣传活动

全省军休机构规范化建设管理推进活动在我市举办

拉长农副食品产业链条拉长农副食品产业链条

““筑巢引凤筑巢引凤””助力镇域经济高质量发展助力镇域经济高质量发展

本报讯（记者 胡德光）11月 22日，
市委常委、政法委书记张磊以普通党员
身份，参加市委政法委机关主题党日活
动，并以“从党史中汲取智慧和力量 奋
力推进菏泽政法工作现代化”为题讲党
课。

张磊强调，要坚持人民立场、坚持唯
物史观、坚持实事求是，树立正确党史观，
准确把握党的历史发展主题主线。要进
一步提高“想干事”的观念，锤炼“能干事”

的本领，保持“干成事”的追求，努力在平
凡的工作岗位上作出不平凡的工作成
绩。要牢记前车之鉴，保持警钟长鸣，勇
于推动自我革命，努力做到谨言慎行、严
于律己、知过能改。

参会党员表示，将牢固树立党员意
识，时刻牢记党员身份，履行党员职责，
提振信心和斗志，加压奋进、实干笃行，
努力实现全年政法工作目标，不断谱写
新时代新征程政法事业新篇章。

张磊参加市委政法委机关主题党日活动并讲党课


